フィンドレー市と教育分野に 関する連携協定を締結しました

8月16日、川口市とアメリカ合衆国オハイオ 州フィンドレー市は、教育分野の充実・推進 に協力するため、〈教育交流プログラム〉の 実施に関する協定を締結しました。

▲奥ノ木信夫 川口市長とリディア・ミハーリック フィンドレー市長

- フィンドレー市はアメリ カ中西部、自動車産業が 盛んなデトロイト市からオハイオ州フィンドレ 南南西へ約160kmの距 離に位置しています。
- 自然が豊かで、落ち着い た雰囲気の中、教育環境 の充実した街として知ら れています。



フィンドレー市長が川口市市産品フェア に来場します! ⇒詳細は2ページ



▲5歳~7歳の子どもが学ぶプライマリースクール





▲古きよきアメリカの面影が残る街並み

携して



グローバル人材の育成を推進

社会や経済の国際化が進むこれか らの時代、多様な人たちと共生し、 持続可能な社会の実現に向けて行動 できる人材を育成することが重要に なります。



異国の文化や習 慣を理解すること の大事さを知る、 良いきっかけにな るきゅぽ!

具体的には…

- ①川口市立高等学校からフィンドレー高等学校に 約10カ月間、留学生を派遣する予定です。 留学生が現地で得た豊かな経験が生徒に良い刺 激を与えることを期待しています。
- ②相互留学を視野に、今後はフィンドレー高等学 校からの留学生受け入れ準備を進めていきます。



問い合わせ・・・指導課 2048-259-7661 FAX 048-253-6260

運動部に所属する 牛徒たち